

EDITORIAL

ESTRATEGIA DE GOBIERNO DIGITAL AL 2030

Recientemente, se llevó a cabo el “Diálogo sobre Servicios Digitales Centrado en las Personas”, primera instancia de participación que reunió a representantes de la academia, empresas y sociedad civil.

Este encuentro marca un avance en la elaboración de la Estrategia de Gobierno Digital 2030 liderada por la Secretaría de Gobierno Digital del Ministerio de Hacienda, la cual tiene por objetivo definir una visión para la transformación digital del Estado en los próximos años.

Una de las funciones clave que el Ministerio de Hacienda solicitó a la Secretaría de Gobierno Digital (SGD) apenas se integró a esta cartera fue proponer y coordinar la implementación de la Estrategia de Gobierno

Digital 2030 asegurando un enfoque integrado con los otros programas como Modernización del Estado y Laboratorio de Gobierno.

Para cumplir con esa tarea, desde julio de este año la SGD ha estado liderando la elaboración de la Estrategia de Gobierno Digital en colaboración con los integrantes de la Coordinación de Modernización, el Ministerio de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación, la Subsecretaría de Telecomunicaciones, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Fundación País Digital. Esta hoja de ruta proporcionará una visión para guiar la transformación digital del Estado en los próximos años.

Para concretar su elaboración se inició un proceso participativo entre actores del Estado, la academia, el sector empresarial y la ciudadanía en general.

¿Cómo impactará una Estrategia de Gobierno Digital a la ciudadanía?

La ciudadanía podrá interactuar con el Estado de manera remota a través de medios digitales.

Para quienes prefieran realizar trámites de forma presencial, los funcionarios públicos tendrán acceso a información actualizada, lo que les permitirá sugerir servicios y beneficios adecuados a sus necesidades.

Ya no será necesario ir de institución en institución llevando documentos físicos.

El Estado estará disponible en el celular, con toda la información necesaria presentada de manera sencilla y accesible, en cualquier momento y lugar.

Un Estado más eficiente contribuirá a la productividad del país y al crecimiento económico, facilitando el emprendimiento y las inversiones, en un marco sostenible que cuida el medio ambiente.